

ベトナム ハロン大学外国学部日本語学科

修了生**加藤紫朗さん**よりお便りと写真が
届きました。

皆さま、お元気ですか。KEC 修了生の加藤です。今月6日にベトナム、ハノイ空港経由ウォンビ市に到着しました。私はハロン大学外国学部日本語学科で、今週から授業を担当しています。使用教材は「みんなの日本語初級」「初級で読めるトピック 25」(1回生)、「にほんご作文の方法」(2回生)の3講座です。新築9階建ての校舎、5階~7階の教室で教室環境はネット接続・プロジェクター・マイク音響・エアコン完備ですが、なぜか黒板に白チョーク使用でカラーチョークと黒板消しがありません。クラス生徒数は18人~28人です。男子は全体で5人、女子がほとんどです。学生はとても礼儀正しく大きな声で挨拶をしてくれます。授業中は中学1年生の英語授業と高校生3年生のホームルームのような感じです。学内には昨年9月に着任されたベテランの日本人先生が一人おられ、わからないことは全て聞いています。他に日本人は学内外で見かけたことがありません。学生はベトナム人の他に、ラオス人留学生が少しいるようです。学内に学生寮があり大半の学生は寮生活をしています。私も校内の職員寮から教室と学食、近所の露店食堂を行き来しています。

日本語教師として私がここに来れたのは KEC のおかげです。KEC で学んだことが全てですが、これからの授業を通して私なりに日本語教師になっていければと思っています。校舎ご担当の先生をはじめ、諸先生方には KEC 在学中、本当にお世話になりました。お陰さまで私は元気に過ごしています。

